

التاريخ: 2022/03/29
المرجع: 2022/CAD/BK/074

السادة/ شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

المحترمين،،،

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

الموضوع : الإفصاح عن معلومات جوهريّة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، والى متطلبات الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، مرفق طية نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهريّة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،



نواف حسين معرفي
الرئيس التنفيذي للمجموعة
عضو مجلس الإدارة

الإمتياز
ALIMTIAZ
GROUP

SAZ

RS



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2022/03/29	التاريخ
شركة مجموعة الإمتياز الإستثمارية	إسم الشركة المدرجة
قامت شركة مجموعة الامتياز الاستثمارية بتوقيع عقد تخارج من ارض في دولة الامارات العربية المتحدة. تمتلك شركة مجموعة الإمتياز الإستثمارية وشركتها التابعة ما نسبته 50% من اجمالي الأرض .	المعلومة الجوهرية
سوف ينتج صافي ربح على مستوى المجموعة بقيمة 11,8 مليون درهم امارتي ما يعادل تقريبا 975 الف دينار كويتي ، كما أن الصففة سوف ينتج عنها سيولة نقدية للمجموعة بقيمة 32 مليون درهم اماراتي ما يعادل تقريبا 2,7 مليون دينار كويتي بعد خصم جميع المصاريف. و جاري اتخاذ كافة الاجراءات الخاصة بالتخارج والمتوقع الانتهاء منها وتسجيل الربح خلال الربع الثاني من عام 2022.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة



نواف حسين معرفي
الرئيس التنفيذي للمجموعة
عضو مجلس الإدارة

SAZ 18

RS 



Date: 29/03/2022
Ref: 074/BK/CAD/2022

**Boursa Kuwait Company
Kuwait**

Subject: Disclosure of Material Information

With reference to the above subject, and the requirements of fourth chapter of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive bylaws of Law No 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities activities and their amendments, find enclosed the Disclosure Form of Material Information.

Sincerely,

**Nawaf H Marafi
Group Chief Executive Officer
Board Member**



SAZ

RS



Disclosure Form of Material Information

Date	29/03/2022
Name of the listed Company	ALIMTIAZ INVESTMENT GROUP COMPANY
Material Information	<p>Al-Imtiaz Investment Group has signed a contract for the divestment of land in the United Arab Emirates.</p> <p>Al Imtiaz Investment Group and its subsidiary own 50% of the land.</p>
Significant effect of the material information on the financial position of the Company	<p>The transaction will result in a net profit on the consolidation level of the group with the amount of AED 11.8M equivalent to KD 975k. The transaction will result in cash proceeds of AED 32M equivalent to KD 2.7M on the group level after deducting all related expenses. All procedures related to the transaction and profit are expected to be completed and recorded during the second quarter of 2022.</p>



Nawaf H Marafi
Group Chief Executive Officer
Board Member

SAZ 12
RS 12